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Il presidente 
 

INTERROGAZIONE URGENTE 
 

IN MERITO ALLA FERROVIA AOSTA- IVREA-TORINO 
 

Il sottoscritto Consigliere regionale, 
 
atteso che lunedì 2 ottobre 2006 su alcune carrozze del treno in partenza da Ivrea alle 
7,24, direzione Torino,  si registravano condizioni igieniche disastrose superiori ad 
ogni limite tollerabile e presenza di scarafaggi;  
 
considerato che il capotreno  ha aperto le carrozze al solo fine di non stipare i 
passeggeri in piedi in altri vagoni; 
 
considerato che i passeggeri hanno richiesto l’intervento della polizia ferroviaria che 
dovrebbe aver redatto un verbale dell’accaduto; 
 
evidenziato che si tratta dell’ennesimo disagio a cui gli utenti della tratta Torino-
Ivrea- Aosta si trovano di fronte 
 

Interroga 
 

L’Assessore competente per conoscere: 
 

1. se risulta all’Assessorato la situazione sopra descritta e quali provvedimenti 
siano stati assunti nei confronti del gestore della ferrovia (Trenitalia); 

2. se l’episodio non evidenzi la necessità di prevedere la presenza di un ispettore 
regionale sulla linea Torino-Ivrea, indipendentemente dal fatto che la tratta in 
questione  sia ricompressa in una linea interregionale di competenza della 
Valle d’Aosta 

 
 
 
 
                                                                                            Luigi Sergio RICCA 
 
 
Torino, 2 Ottobre 2006 
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